

documents... ils pourraient servir encore une fois... On n'aura qu'à changer les noms ; au lieu du très-illustre, très-habile très-juste, très-claivoyant, très-bien-aimé Charles B. got on mettra le très-illustre, très-juste, très-claivoyant, très-bien-aimé premier venu. La même drogue fera parfaitement le même effet.

On a cependant raison de dire que toute chose a son côté comique ; depuis que la nouvelle s'était répandue qu'on attendait le diplomate à Québec, toute la nuée des chercheurs de place et de ceux qui en ont s'était abattue sur notre ville qui commençait à sautiller au joyeux cliquetis des écus ; chaque matin on pouvait voir les avides sur nos remparts, la lorgnette à l'œil, le nez au vent ; étudiant la brise, y cherchant un bout de mât, un léger nuage de fumée, une vague odeur de cour, et se tenant prêts à se précipiter, dès le premier signal, sous les pieds du bienheureux gouverneur. Mais, ô douleur ! une lettre de Mr. Murdoch vient leur apprendre que M. le comte de Bagot va nous arriver par les États-Unis et qu'il se trouvera à Kingston ! Aussitôt la troupe impatiente des oiseaux de proie s'élance sur tous les chemins, au risque de crever chevaux et bateaux à vapeur. C'est à qui arrivera le premier au poste du deshonneur ; c'est à qui pourra présenter la première et la plus humble courbette. Vraiment ces courses-là feraient rire si elles ne fesaient lever le cœur !

Pour nous qui avons appris à ne plus rien attendre, nous avouerons que nous ne serions pas fâché de ce détour imprévu, si, en passant sur la terre de liberté, notre nouveau gouverneur pouvait y prendre quelques leçons profitables. On dit qu'il va débarquer à Boston. S'il y reste quelques heures seulement il pourra y apprendre que lorsque les rebelles anglais se virent trop tourmentés, c'est dans cette ville qu'ils se revoltèrent d'abord contre leurs loyals maîtres *at home* qu'ils noyèrent, étranglèrent, éventrèrent du mieux qu'ils purent comme de bons frères qu'ils étaient. Il verra par le contraste que les canadiens sont des anges de patience et de résignation auprès de ces gueux, ces fripons, ces pendards d'américains qui descendent en droite ligne des bons anglais dont ils reçoivent les aimables appellations que nous avons employées plus haut.

Lorsque Monsieur Bagot, le célèbre diplomate inconnu, avait fait annoncer qu'il viendrait à Québec, nous ne savions qu'en penser et la chose nous semblait fort douteuse ; mais dès qu'il déclare ne devoir pas nous visiter cette année nous l'attendons de jour en jour.

*Mr. l'Éditeur,*

Mes amies et moi nous nous flattions que par une cause qu'il est inutile de mentionner notre sexe aurait désormais en vous un défenseur constant dont le zèle nous serait dévoué jusqu'à l'aveuglement lorsqu'il s'agirait des intérêts de nos goûts et même de nos faibles ; nous espérions voir votre critique nous abandonner pour s'exercer exclusivement sur les faits et gestes des hommes qui vraiment nous semblent bien plus que nous encore offrir des sujets intarissables. Mais il paraît que nous nous sommes amèrement trompées dans nos plus chères suppositions ; car je vois que dans votre dernier journal vous vous déchaînez plus que jamais contre un de nos amusements favoris, contre la danse. Eh bien, monsieur le Fantasque, apprenez que tous vos bons mots, toutes vos longues phrases seront parfaitement inutiles et que le goût de la femme l'emportera toujours sur les plus beaux sermons sur les plus éloquentes harangues ; prêchez, prêchez, prêchez, mes beaux messieurs : tant que la femme sera femme elle mènera les plus rusés d'entre vous par le bout du nez. Vous pourrez crier contr.